

Uruguay elegido miembro adjunto de la administración de la OIT



Montevideo, 11 jul (RHC-PL) Uruguay fue elegido miembro adjunto del Consejo de Administración de la Organización Internacional del Trabajo (OIT) para el período 2017-2020, informó la Presidencia del país suramericano.

El anuncio lo realizó el director de la OIT, Guy Ryder, en carta enviada al mandatario sudamericano Tabaré Vázquez, a quien agradeció por su presencia en la 106 Conferencia Internacional del Trabajo.

Ryder destacó que la designación de Montevideo 'es testimonio de la confianza que nuestros miembros depositan en los valores y compromiso de su país con el mandato de la organización'.

El alto funcionario de las Naciones Unidas significó que la visita de Vázquez a Ginebra el mes pasado, permitió consolidar los 'excelentes lazos de colaboración' entre la OIT y el gobierno uruguayo.



Radio Habana Cuba